

El curso finaliza con tres nuevos blogs en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

01/07/2014

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea cerrará el curso con la publicación tres nuevos blogs. Ekomu, Berrimet bloga y Lanki ikertegia son lo nombres de los blogs lanzados recientemente. Con esos tres, son ya cinco en total los blogs que se editan en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

- **Lanki ikertegia:** Ha sido el último blog en llegar. Editado por por los investigadores del Instituto Lanki, en el trabajarán 10 expertos en torno a temas como el "cooperativismo, principalmente, sobre la experiencia cooperativa de Mondragón, economía social y solidaria, innovación social y desarrollo de comunidades autogestionadas".
- **Berrimet bloga:** En torno a este blog trabajan los profesores e investigadores del master universitario en Desarrollo y Gestión de proyectos de innovación didáctico metodológica en instituciones educativas. En palabras de los editores de dicho blog, "el objetivo es ayudar a construir respuestas adecuadas a los retos de la educación actual, a través de la publicación de experiencias, reflexiones o recursos que nos apoyen en nuestro objetivo". Para ello, publicaran semanalmente artículos y reflexiones de interés tanto en euskera como en castellano.
- **EKOMU:** Es el blog del master universitario en Educación en contextos multiculturales y plurilingües. El objetivo que se persigue con la publicación del blog es reflexionar sobre la educación plurilingüe y sobre la interculturalidad y crear un contexto para compartir experiencias, siempre con el fin de que lectores y editores puedan aprender juntos. Tras este blog se encuentran cuatro grupos de investigación de Mondragon Unibertsitatea, así como el conjunto de profesores e investigadores del citado master. Dependiendo del tema, los artículos se publicaran en euskara, castellano o inglés.

Los presentes blogs se han sumado al ya larga lista de de blogs alojados en la comunidad de Mondragon Unibertsitatea. En esa comunidad, se alojan blogs de diferentes areas de conocimiento como son las diversas ingenierías, la administración, la comunicación o la educación.

Además de los tres blogs citados, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación cuenta con otros dos blogs en activo:

- **Atabala.** Blog del área de comunicación.
- **Hazitegi.** Blog del grupo de investigación de Educación Infantil.



Como el resto de blogs de Mondragon Unibertsitatea, las bitácoras de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación están hospedadas en la comunidad de blogs MU.